



Pressemitteilung/ Stellungnahme Wohnungsbrand im Pflaumenweg

Die Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) ist zutiefst bewegt über den tragischen Wohnungsbrand, der sich gestern Abend, am 28.01.2025, in unserem Pflaumenweg 5, ereignet hat.

„Dieser tragische Vorfall macht uns alle fassungslos. Mit großem Bedauern und tiefer Trauer müssen wir den Verlust von Menschenleben bestätigen. Unsere Gedanken und Mitgefühl sind bei den Familien und Hinterbliebenen der Verstorbenen sowie bei den Mieterinnen und Mietern, die den Brand in der Nacht miterlebt haben. Gleichzeitig sind wir sehr dankbar für den zügigen und professionellen Einsatz der Feuerwehr und Rettungskräfte, die noch Schlimmeres verhindert haben.“, erklärt Jan Eckardt, Geschäftsführer der Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder). „Unser oberstes Anliegen ist die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Mieterschaft. Wir stehen im engen Austausch mit unseren Mieterinnen und Mietern und mit den Behörden, um die genaue Ursache des Brandes zu ermitteln und setzen alle Hebel in Bewegung, um gemeinsam mit unserer Sozialpartnerin, der Caritas, die vom Brand betroffenen Bewohnerinnen und Bewohner umfassende Unterstützung bereitzustellen, einschließlich alternativer Unterbringungsmöglichkeiten“, führt Eckardt fort.

Um die Sicherheit des Gebäudes zu gewährleisten, hat die WOWI umgehend Fachfirmen beauftragt, die Elektro- und Gasinstallationen sowie die Statik des Gebäudes zu überprüfen. Aufgrund der hohen Temperaturen, die sich während des Brandes entwickelten, müssen mögliche Schäden an der Bausubstanz sorgfältig geprüft werden. Erst nach Abschluss dieser Prüfungen kann die WOWI das weitere Vorgehen hinsichtlich Instandsetzung, Sanierung und Wohnbarkeit entscheiden.

Die Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) GmbH ist die größte Wohnungsanbieterin in der Region und ein wichtiger Arbeit- und Auftraggeber. Als leistungsstarkes, markt- und serviceorientiertes Unternehmen mit einem Bestand von mehr als 7.500 Mietwohnungen und 194 Gewerbeeinheiten, versorgen die WOWI breite Schichten der Bevölkerung mit angemessenem Wohnraum und engagiert sich für die Entwicklung einer hohen Wohn- und Lebensqualität in der Stadt Frankfurt (Oder).

